
VERBALE ASSEMBLEA ORDINARIA 

DEGLI ISCRITTI ALL’ORDINE DEGLI INGENERI DI NOVARA 
18 giugno 2021 

 
A seguito di regolare convocazione via PEC inviata a tutti gli iscritti all’Albo in 
data 31.05.2021, prot. n. 0000180-2021 e alla pubblicazione per due volte conse-

cutive su un quotidiano locale, alle ore 17.00 del 18 giugno 2021 ha luogo, presso 
la Sala est del Castello di Novara, l’Assemblea Ordinaria degli Iscritti all’Albo 
dell’Ordine Ingegneri di Novara. 

 
Ordine del Giorno 

 
1. APERTURA DELL’ASSEMBLEA CON RICONOSCIMENTO AI COLLEGHI  

PER I 50 ANNI DI LAUREA 
2. RELAZIONE DEL PRESIDENTE  
3. RELAZIONE DEL SEGRETARIO  
4. RELAZIONE DEL TESORIERE  

SUL RENDICONTO GESTIONALE CONSUNTIVO E DI PREVISIONE 
5. VARIE 

 

 
Sono presenti i Consiglieri : Marzio Gatti, Marco Cigolotti, Lisa Veronica Rizzotti, 
Dario Zanotti, Marco Zaino, Luigi Rossi, Monica Bignoli 

 
Sono presenti nove iscritti 

 
Alle ore 17,20 il Presidente da inizio ai lavori della Assemblea. 
 

- Omissis - 
 
 

3 – Relazione del Tesoriere e Bilanci 
 

Prende la parola Tesoriere Lisa Veronica Rizzotti spiegando l’andamento economi-
co del 2020 appena trascorso. 
 

Illustra ai presenti l’avanzo di cassa e l’avanzo di gestione avvenuto del 2021 e 
passa a spiegare il Rendiconto Consuntivo. 
Le voci di bilancio sono le stesse degli anni passati, ma a causa della pandemia 

sono mancate le spese di congresso, riunioni fuori sede e l’organizzazione di corsi 
e convegni in presenza, quindi le spese per affitto sale e per gli spostamenti dei 

relatori. 
Tra le cose da rilevare vi è il rinnovo di tutta l’attrezzatura informatica per adem-
piere alle normative che chiedono agli Ordini Professionali determinati parametri 

relativamente all’anticorruzione e alla privacy.  
La Pandemia ha anche obbligato il Consiglio a predisporre tutte quelle situazioni 

atte a permettere alla segreteria di lavorare in smart working con un conseguente 
aumento di costi per assistenza informatica. 
Il consuntivo chiude con un avanzo di gestione positivo. 

Il Tesoriere chiede ai presenti l’approvazione. 
Il Bilancio Consuntivo 2020 è approvato all’unanimità. 



  

Per la formulazione del Bilancio Preventivo per il 2021. Vengono passate in 
rassegna le voci più importanti e i contenuti delle stime di bilancio. Valgono an-

che per il preventivo le considerazioni precedentemente espresse per il consunti-
vo. 
Si prevede di chiudere l’anno 2021 con un leggero disavanzo di gestione, amplia-

mente supportato dall’avanzo di amministrazione. 
 
Dopo l’illustrazione il presidente mette ai voti il l’approvazione del Bilancio 

Preventivo 2021: l’Assemblea approva alla unanimità. 
 

 
- Omissis - 

 

 
Seguono scambi di idee tra i convenuti e, non avendo nulla da relazionare o di-

scutere, l’Assemblea si chiude alle ore 18,50 
 
 

 IL SEGRETARIO      IL PRESIDENTE 
        (Marco Cigololotti)        (Marzio Gatti)  
 

  
 

 
 
 


